



KIRCHEN ZEITUNG



Ferien daheim

Titelbild: Ein Schmiede-Workshop gehörte in der vergangenen Woche zum Programm von „HöVi-Land“, an dem in diesem Jahr rund 500 Kinder teilnahmen. Mehr über das Sommerferienangebot im Kölner Osten sowie über die Kinderzeltstadt „Superbilk“ in Düsseldorf lesen Sie auf Seite 41. (Foto: Schonn)

Den Norden an den Rhein geholt

„HöVi-Land“ mit 500 Kindern und Jugendlichen

KÖLN. Dass Norddeutschland auch inmitten des Rheinlands liegen kann, konnten in diesen Tagen rund 500 Kinder und Jugendliche erleben. Mit reichlich „Seemannsgarn“ und maritimer Musik, Gruppennamen wie „Lachmöwen“ und „Wattwürmer“ sowie Angeboten, die unter anderem die Tierwelt des Meeres thematisierten, wartete die Ferienspielaktion der Kirchengemeinde St. Theodor und St. Elisabeth und der evangelischen Gemeinde in den Stadtteilen Höhenberg, Vingst und Neubrück auf. „HöVi-Land ahoi!“ lautete das diesjährige Motto, das bereits durch die als Schiff gestaltete Bühne, auf der jeder Ferientag während des dreiwöchigen Angebots eingeläutet wurde, zum Ausdruck kam. „Wir gehen gedanklich auf eine Forschungsreise – Leben an und mit der Nord- und Ostsee spielen in diesem Jahr eine große Rolle“, sagt Andreas Hildebrand von der Katholischen Jugendagentur Köln, der die Ferienaktion zusammen mit anderen Haupt- und rund 200 Ehrenamtlichen organisiert. Bei der Auswahl des Themas hätten auch Gedanken zu Umweltschutz und Bewahrung der Schöpfung eine Rolle gespielt. So gab es etwa Ausflüge zum „Müllseum“

in Köln, das den Klima- und Umweltschutz thematisiert, zum Düsseldorfer Aquazoo oder zur Ozean-Ausstellung im Gasometer Oberhausen. Aber auch die Gemeinschaftserlebnisse in den Gruppen machten das „HöVi-Land“ für die Kinder zu einem Erlebnis. Freundschaften schließen, miteinander zu-

rechtkommen, lernen zu streiten und sich wieder zu vertragen – während der Aktion würden auch Werte vermittelt, die im Leben wichtig seien, erläutert Hildebrand.

HENNING SCHOON



Kinder fertigen in einer Gruppe des „HöVi-Landes“ Skizzen für Schlüsselanhänger mit Meerestieren an.